
令和４年度大阪府立泉大津高等学校学校運営協議会（第１回） 議事録 

 

日 時：令和４年７月14日（木）15:00～16:00 

場 所：大阪府立泉大津高等学校 会議室 

出席者：湯峯委員、西村委員、秋山委員、岡委員、 

中川校長、下澤事務長、林教頭、森岡首席、徳永首席 

 

・会長・副会長の選出 

 

・議題 

  ① 令和４年度学校経営計画について 

  ② 今年度の取組み等について 

  ・卒業生の進路状況について 

・IMPT より報告 

  ・スクールミッションについて 

  ③ 令和５年度使用教科書の選定について（報告） 

 

・質疑応答・意見交換 

 

Q.新型コロナウイルスの影響で部活動加入率に影響が出ているか？（会長） 

A. 2 年間のコロナ禍の影響があるかもしれない。中学でクラブ活動に取り組んだ生徒でコ

ロナ禍のために発表の場がなくなり、クラブ活動に対する意欲をなくしているのかもし

れない。（首席） 

 

Ｑ．観点別学習状況による評価を行うと、評価基準が厳しくならないか？（副会長） 

Ａ．厳しくなる要素を含んでいるので、常に自身の授業や評価方法を振り返るようにしてい

る。またそれが観点別評価の良いところでもる。（首席） 

 

Ｑ．観点別評価について保護者に説明をしたか。（委員） 

Ａ．懇談時に、生徒自らが記載した自己の評価に対する振り返りシートを使って、保護者の

方に丁寧に説明を行った。（首席） 

 

Ｑ．卒業生で明確な進路が決まっていない生徒へは引き続きフォローを行っているか？ 

（副会長） 

Ａ．生徒の意志を重視するが、要望があれば、進路指導部と連携して対応している。（首席） 

 


